

Forums pour les consommateurs

## Cocaïne subutex

Par Bastou Posté le 27/10/2025 à 19h50

Bonjour,

Je consomme de la cocaïne, je veux m'en sortir, je viens de consulter mon généraliste qui m'a prescrit du subutex.

Cela est-il adéquate pour un sevrage/arrêt de consommation de cocaïne ?

## 2 réponses

---

Moderateur - 28/10/2025 à 08h40

Bonjour Bastou,

Non pas du tout !

Si vous ne prenez que de la cocaïne le Subutex n'est pas le bon traitement. La buprénorphine (la molécule active du Subutex) est un traitement contre la dépendance à l'héroïne et autres opiacés et n'a aucune utilité face à la cocaïne. La buprénorphine rend en outre dépendant.

Nous vous conseillons donc de ne pas prendre ce traitement et de vous adresser plutôt à un CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) où vous trouverez des professionnels des addictions qui sauront vous aider. Les consultations sont gratuites. Pour trouver un CSAPA proche de chez vous vous avez notre annuaire sur ce site (sous la carte de France) ou vous pouvez appeler notre ligne d'écoute au 0 800 23 13 13 (appel anonyme non surtaxé, 7j7 de 8h à 2h).

Cordialement,

le modérateur.

Rasek0013 - 27/01/2026 à 22h14

Le Subutex c'est pire que tout est surtout pas conseillé pour arrêter la cocaine, mais pour les opiacés.

J'ai mis 32 ans pour arrêter ce médoc de substitution qui est encore plus dure à arrêter que l'héroïne elle-même. ARRÊTE DE SUITE.

